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Р е ф е р а т . В статье рассмотрены современные тенденции динамики числа выявленных лиц, со-
вершивших преступления в Российской Федерации, и изменений ее структуры по видам совершен-
ных преступлений, возрасту и другим основаниям. Анализ преступности в стране за последние пять 
лет в целом позволяет говорить о снижении ее показателей. В связи с неблагоприятной обстановкой, 
вызванной распространением COVID-19, отмечается уменьшение показателей уличной преступно-
сти, насильственной преступности и преступности мигрантов. В то же время в связи с введением ка-
рантинного режима и самоизоляции прогнозируется увеличение количества бытовых преступлений.
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ственные и качественные показатели.
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A b s t r a c t . The article examines the current trends in the dynamics of the number of identified persons 
who have committed crimes in the Russian Federation, and changes in its structure by types of crimes 
committed, age and other grounds. Analysis of the dynamics and level of crime in the country over the past 
five years as a whole suggests a decrease in its indicators. Due to the unfavorable environment caused by 
the spread of COVID-19, there is a decrease in the rates of street crime, violent crime and migrant crime. At 
the same time, due to the introduction of a quarantine regime and self-isolation, an increase in the number of 
domestic crimes is predicted.
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